



《校訓》 自由 責任 協同

勝中だより

ホームページ <http://www.kyoto-be.ne.jp/katuyama-jhs/>

TEL 075-921-1106 FAX 075-921-1107

8月号

令和3年8月26日

向日市立勝山中学校

校長 奥村 久夫

2学期、新たな飛躍に向けて

長かった夏季休業が明け、2学期がスタートしました。有意義な時間を過ごすことができたでしょうか。新型コロナウイルス感染症の影響で帰省や家族旅行等も自粛となり、家で過ごすことが多かったのではないかと思います。そのような中、開催については様々な意見があり、今なお問われているところはありますが、東京オリンピックや高校野球選手権大会では本当にたくさんの感動を得ることができました。中には社会情勢が不安定な国や地域もあり、単に競技の勝敗だけでなく、様々な思いを持ってこの日、この一瞬のために厳しいトレーニングを乗り越えてきた選手もいました。その積み重ねてきた努力や熱い思いが、順位やメダルの色、勝敗に関わりなく、見るものの心を揺さぶる、まさにスポーツの素晴らしさに触れることができました。

私自身、長らく野球の指導に関わってきましたので、どうしても個人競技よりも集団競技の方に関心があります。現在も継続中の高校野球の試合でも、土壇場での“逆転サヨナラホームラン”という場面がありました。劇的な展開に感動するのですが、そんなときにいつも気になるのは、その一球を投じた投手にとって、この記憶はどんな形で残るのだろうかということです。きっと「自分のせいで…」と自分を責めてしまうこともあるでしょう。皆さんが挑んだこの夏の大会も、様々な制約がある中、懸命に練習に励んで本当によく頑張りました。でもどんな大会であれ最後まで負けなかったチームは一つだけです。その他は負けて終わることとなります。その結果をどう受け止められるかが、ここまで部活動を頑張ってきた成果ではないかと思います。後悔や悔しさが言ったら嘘になるかもしれませんが、その気持ちを持って次のステージで頑張ろうとすることが大切です。または、十分にやりきったという満足感を持って新たなことに挑戦する気持ちも大切です。そして「負け」を誰かのせいにするのではなく、「自分のせいではないか」と悩むチームメイトがいれば、自然にそっと寄り添い支えてあげられるような、そんな仲間関係ができるのも部活動の素晴らしさですね。

オリンピックでは競技とは別に日本のボランティアの素晴らしさが話題となりました。思い起こせばオリンピック招致の時には「お・も・て・な・し」のフレーズが有名になりました。多くの外国人選手から、コロナ禍の中にありながら、笑顔での受け入れや丁寧な対応、見送りの姿などボランティアに対する感謝のSNSが寄せられました。中でも競技会場を間違えてしまい陸上の110m障害に出場するのに、水泳会場に来てしまったジャマイカのパーチメント選手に、今からでは専用のバスでは間に合わないかもしれないと思い、タクシー代を渡して案内したボランティアがいたことは、その後、パーチメント選手が金メダルを獲得したこと、お礼を言うためにボランティアを探して会いに行ったことで有名になりました。本校でも生徒会や理科部を中心に、国際貢献やボランティア活動について考えてくれています。大きなことでなく、自分の身の回りのできることでいいと思います。「for the people 人々のために」と考えると動けなかったり、「～をしてあげる」とお仕着せがましいことになりがちです。「with the people 人々とともに」と考え、一緒にさせていただく、そしてともに成長できるように行動できれば素晴らしいことです。

これまでと同様に新型コロナウイルス感染症の拡大防止を常に考えながらにはなりますが、2学期には体育大会や校外行事が予定されています。また、1、2年生は新たな体制での部活動がすでにスタートしていますし、3年生はいよいよ希望進路の実現へ向けて正面から向き合う時期となります。一つ一つの機会を大切に、新たな飛躍に向けて実り多い学期となるよう一緒に頑張りましょう。

【8・9月行事予定表】

日	曜日	内 容	部活	給食
26	木	始業式、校内実力テスト（3年）	○	×
27	金	給食開始、校内実力テスト（3年）	○	○
28	土			
29	日			
30	月	教育実習（～17日）	○	○
31	火		○	○
1	水		○	○
2	木		○	○
3	金		○	○
4	土			
5	日			
6	月		○	○
7	火		○	○
8	水		○	○
9	木		○	○
10	金	私立高校説明会（3年）	○	○
11	土			
12	日			
13	月	第4回学評・専門委員会	×	○
14	火		○	○
15	水	中間テスト①（3年のみ） ※給食は、1・2年生のみ	○	○
16	木	中間テスト②（3年のみ） ※給食は、1・2年生のみ	○	○
17	金	体育大会結団式	○	○
18	土			
19	日			
20	月	敬老の日		
21	火		○	○
22	水		○	○
23	木	秋分の日		
24	金		○	○
25	土	乙訓新人大会		
26	日	乙訓新人大会		
27	月	進路説明会	○	○
28	火		○	○
29	水		○	○
30	木		○	○

【10月行事予定表】

日	曜日	内 容	部活	給食
1	金		○	○
2	土			
3	日			
4	月		×	○
5	火	体育大会前日準備	×	○
6	水	体育大会	×	×
7	木	体育大会予備日	○	×
8	金	第5回学評・専門委員会 学習確認プログラム①（3年）	○	○
9	土			
10	日			
11	月	学習確認プログラム②（3年）	×	○
12	火		×	○
13	水		×	○
14	木	中間テスト①（1・2年のみ） ※給食は3年生のみ	×	○
15	金	中間テスト②（1・2年のみ） 公立高校説明会（3年生） ※給食は3年生のみ	×	○
16	土	山城駅伝		
17	日			
18	月		○	○
19	火	内科検診（2年）	○	○
20	水	府学力診断テスト（2年）	○	○
21	木		○	○
22	金	内科検診（2年）	○	○
23	土	土曜授業（3年）		
24	日			
25	月	3年修学旅行①	○	○
26	火	3年修学旅行②	○	○
27	水	3年修学旅行③	○	○
28	木	3年代休	○	○
29	金		○	○
30	土	乙訓新人大会（体操）		
31	日			

【新人乙訓大会日程】

種目	日程	会場
陸上（府大会）	9月18日	山城総合運動公園陸上競技場
水泳（山城大会）	9月19日	長岡中学校
野球	9月25日・26日	長岡第四中学校
サッカー	9月25日・26日	25日：大山崎中学校、26日：立命館中学校
ソフトテニス男子	9月25日・26日	洛西浄化センター
ソフトテニス女子	9月25日・26日	洛西浄化センター
バレーボール	9月25日・26日	西ノ岡中学校
バスケットボール男子	9月25日・26日	大山崎町体育館
バスケットボール女子	9月25日・26日	大山崎町体育館
卓球男子	9月25日・26日	大山崎中学校
卓球女子	9月25日・26日	勝山中学校
剣道	9月25日・26日	寺戸中学校
体操	10月30日	向日市民体育館
新体操	11月6日	向日市民体育館



◇夏の大会・コンクール結果

乙訓地方中学校体育大会

【個人の部】

男子ソフトテニス部	準優勝	中村伊吹・林田寛樹ペア
男子卓球部	優勝	久保田千翔 第3位 合木陽春
女子卓球部	第5位	松本古都乃 第6位 熊谷七海 第7位 岩橋怜香
体操部	優勝	男子個人総合、種目別ゆか・鉄棒・跳馬 河村勇権
	第2位	男子種目別ゆか 福田悠斗
		女子個人総合、種目別跳馬・平均台・ゆか 仲井莉緒
		女子種目別平均台 杉村光月
	第3位	男子個人総合 福田悠斗
		男子種目別跳馬 磯谷成穂
		男子種目別鉄棒 成瀬洋太郎
		女子個人総合 杉村光月
		女子種目別ゆか 尾上光里



【団体の部】

優勝 女子バスケットボール部 女子卓球部
 第3位 サッカー部 男子バスケットボール部 女子バレーボール部 剣道部

山城地方中学校体育大会

【個人の部】

水泳	優勝	100m平泳ぎ 有本悠夏 (大会新)
	第3位	100mバタフライ 有本悠夏
男子卓球部	優勝	久保田千翔
体操部	優勝	男子個人総合、種目別ゆか・鉄棒・跳馬 河村勇権
	第2位	男子種目別ゆか 福田悠斗
		男子種目別跳馬 磯谷成穂
	第3位	男子個人総合 福田悠斗
硬式テニス	第3位	男子シングルス 大勝弘喜



【団体の部】

優勝 女子卓球部、男子体操部
 準優勝 女子体操部

京都府中学校総合体育大会

【個人の部】

男子卓球部	第7位	久保田千翔 (近畿大会出場)
陸上競技部	第3位	共通女子走高跳 星本衣月 (近畿大会出場)
	第8位	共通男子四種競技 祝迫 聡
	第8位	共通女子走幅跳 馬場日葵
体操部	第2位	男子個人総合 河村勇権
	第3位	男子種目別跳馬・鉄棒 河村勇権
水泳	第4位	200m個人メドレー 有本悠夏 (近畿大会出場)
	第4位	400m個人メドレー 有本悠夏 (近畿大会出場)
硬式テニス	第3位	男子シングルス 大勝弘喜 (近畿大会出場)

【団体の部】

体操競技 第2位 男子体操部 (近畿大会出場)
 第6位 女子体操部

吹奏楽部 第58回 京都府吹奏楽コンクール 銅賞



ソフトボール部 第73回 全京都ソフトボール大会 中学生部門 第3位

【新型コロナウイルス感染症に係る登校の判断及び連絡について（お願い）】

いよいよ2学期がスタートしました。本日配布いたしました「新型コロナウイルス感染症に係る向日市立小中学校における対応について」でも記載されておりますが、以下の点につきましては、再度保護者の皆様にもご確認いただき、少しでも感染の拡大を未然に防ぎたいと考えておりますので、ご理解・ご協力をお願いいたします。

- ① ご家庭において、引き続き登校前の検温とカードへの記入をお願いいたします。
- ② 生徒に体調不良等の症状が見られる場合は、登校を控えてください。
- ③ 同居のご家族に発熱等の風邪症状がある場合も、登校を控えてください。
- ④ 生徒本人又は同居のご家族が濃厚接触者に特定された場合及びPCR検査を受検する場合は、引き続き速やかに学校に連絡してください。

【修学旅行・校外学習等の日程変更について】

9月に計画しておりました、3年生の修学旅行、1・2年生の校外学習について、現時点で決定しております日程についてご連絡いたします。なお、新型コロナウイルス感染症の状況によっては、再度変更する可能性がありますことを、予めご了承下さい。

3年生 修学旅行 信州方面 令和3年10月25日（月）～27日（水）
2年生 校外学習 滋賀県草津方面 令和3年11月17日（水）
1年生 校外学習 滋賀県草津方面 令和3年11月16日（火）

※修学旅行・校外学習の日程変更に伴い、11月に予定されておりました文化祭は中止となります。

【理科部と生徒会本部が共同でペットボトルキャップを回収しました！】

勝中生、保護者の皆様をはじめ、多くの方々のご協力のお陰で、総重量 43 kg、およそ 18,490 個のペットボトルキャップを集めることができました。これは、ポリオワクチン 21.5 人分の量となり、小さな子どもたちの命を救うことに使われます。小さな子どもたちの命を救いたいとの気持ちで取り組み、その結果、子どもたちにワクチンを届けることができ大変嬉しく思います。本当に有難うございました。



【地域・保護者の皆様へ】

地域・保護者の皆様には、日頃より本校の教育の推進にご理解とご協力をいただき、誠に有難うございます。一番の長丁場となります2学期が本日よりスタートいたしました。しかしながら、全国的な新型コロナウイルス感染症の感染拡大の状況を踏まえ、京都府は緊急事態宣言の対象区域となっております。そのような中、何とか感染症対策を講じながら子どもたちの学びを止めないことを最優先に尽力して参りたいと考えております。

つきましては、例年ご参観いただいております体育大会も、改めてお知らせしますが、感染拡大の状況によっては制限もしくは無観客の判断をせざるを得ない場合もあり得ますことをご理解願います。また、文化祭につきましては、修学旅行等の校外行事を優先し、本年度も開催を見合わせることにいたします。

地域・保護者の皆様には、何かとご迷惑をお掛けすることもあると思いますが、今学期もどうぞよろしくお願い申し上げます。